

Nouvelles locales du mardi 24 août 2010

@rib News, 25/08/2010 | Politique- Alors qu'il ne reste que quelques heures avant que le président de la République prête serment, les préparatifs semblent bien avancer. Le dispositif de sécurité est grandement déployé dans toute la ville de Bujumbura. Des voitures blindées de l'armée nationale font des navettes sur l'axe routier du nord du Burundi, reliant celui-ci au Rwanda. Les alentours du palais de Kigobe où le président de la République va prêter serment sont gardés par des unités de sécurité, tandis que les routes passant autour de cet immeuble sont bloquées pour des raisons de sécurité, apprend-t-on des sources administratives. (Rtnb)

- Le parti Uprona est agité ces derniers jours par des divergences sur la candidature au poste de premier vice-président de la République. Selon un membre du comité directeur de l'Uprona, il est tout à fait compréhensible que les membres du parti Uprona se disputent ce poste car c'est un poste stratégique dans le pays. Ces déclarations viennent confirmer que l'Uprona a de sérieux problèmes quant à la nomination du candidat à la première vice-présidence du même parti. (Bonesha)-

Le directeur de l'école primaire Mubimbi 3 est accusé par les parents des environs d'exiger la carte d'identité pour inscrire les enfants ayant l'âge de commencer l'école primaire. Des enseignants de cette école mais gardés anonymat, soulignent que le directeur de cette école pratique de la ségrégation à base politique pour inscrire les enfants qui commencent la première année primaire. Les parents membres des partis ayant rejeté les élections qui viennent de se dérouler au Burundi disent être victimes de cette pratique antidémocratique, à l'encontre d'un droit couvert anonymat. - Une femme nommée Gakobwa Liberate souffrant d'un cancer de l'utérus est en situation après refus du chef de sa colline de Kiremba à Ngozi de lui délivrer une attestation d'indigence pour se faire soigner. Des sources sur place soulignent que cette femme a été victime de son appartenance politique. Le chef de sa colline lui a dit d'aller demander ce papier à Agathon Rwasa, car cette femme est parmi les membres fidèles au président du FNL, actuellement en cavale. L'administrateur de cette commune souligne que peut-être cette femme est mal comportée devant le chef de colline, raison pour laquelle elle n'a pas eu ce qu'elle désirait. Il demande que la malade se présente à la commune pour que son cas soit analysé dans les plus brefs délais. (Rpa)-

Les partis membres de l'ADC-Ikibiri dénoncent le comportement des administratifs à la base dans certains coins du pays qui s'arrogent le droit de malmenager les membres des partis politiques de l'opposition. Selon Chovineau Mugwengezo, porte-parole de cette coalition de 12 partis politiques de l'opposition, il y a le directeur de l'école primaire de Mubimbi 3 qui, lors de l'inscription des enfants qui commencent la première année primaire, exige aux parents d'exhiber la carte d'identité pour s'assurer que ces parents se sont présentés aux élections qui viennent de se passer au Burundi. Selon Mugwengezo, ces parents et leurs enfants sont victimes de la brutalité du pouvoir et de ces adeptes qui veulent tout politiser et même l'éducation. (Rpa) |

Mal Gouvernance- Le président de l'Observatoire de lutte contre la corruption et les malversations économiques (Olucome) Gabriel Rufyiri se dit déçu par la Cour suprême qui ne demande jamais aux autorités de clarifier leurs avoirs avant et après leur mandat. Selon Gabriel Rufyiri, il y a des ministres qui n'ont pas déclaré leurs avoirs à l'entrée au gouvernement et qui ne l'ont pas fait à la sortie de celui-ci. Le président de l'Olucome souligne également que la lutte contre la corruption a terriblement diminué ces derniers jours au Burundi. |

Sécurité- Un homme âgé de 29 ans, marié et père de deux enfants, a été tué à Carama ce lundi soir, c'est dans la commune urbaine de Kinama au Nord de Bujumbura. Des hommes armés en uniformes militaires se sont introduits dans sa maison et ont tué d'abord cet homme qui venait de rentrer de son travail. Après la mort de cet homme, ils ont violé tour à tour sa femme, mère de deux enfants et qui est enceinte de 8 mois. Cette femme, qui allait bientôt mettre au monde se trouve dans un état critique suite à ce viol, car elle a systématiquement violée par plus de 5 hommes qui venaient de tuer son mari. Elle suit actuellement un traitement à l'hôpital. Ces malfaiteurs ont ensuite volé tout ce qui se trouvait dans cette maison et se sont volatilisés dans la nature. Le frère du défunt souligne que la victime n'avait aucun conflit dans son entourage. (Rpa/Isanganiro)-

Depuis près d'un mois, la police chargée des frontières ne donne plus de passeport aux nécessiteux suite à une panne qui aurait survenu sur une des machines utilisées dans leur fabrication. Une femme dont l'enfant vient de passer deux mois à l'hôpital et qui voulait aller le faire soigner en Inde souligne qu'elle a payé la confection de son passeport il y a près de trois semaines mais que son passeport n'est pas encore prêt. (Rpa)- Selon le porte-parole de la police Chanel Ntarabaganyi, une machine du PAF serait tombée en panne raison pour laquelle ces activités de confection de nouveaux passeports auraient été perturbées. (Rpa)- D'autres sources disent que la panne de l'aéroport et des frontières PAF aurait une grande dette envers une compagnie britannique qui produisait du matériel de confection de ces passeports. Cette dette s'élevait à plus de 145.000 livres Sterling. Le porte-parole de la police rejette ces affirmations et affirme qu'il n'existe aucune dette envers cette compagnie britannique mais ne donne pas de précision quand à la fin de cette panne. (Rpa)